

Affaire suivie par : Sarah HILSEBEIN  
Tél. 03 90 40 09 63  
Sarah.hilsebein@ecam-strasbourg.eu

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Rentrée des étudiants de l'ECAM Strasbourg-Europe

#### *Devenir un ingénieur audacieux et responsable!*

Une nouvelle étape importante a été franchie aujourd'hui : 82 nouveaux étudiants rentrent en cycle d'ingénieur. Ils forment la 5<sup>ème</sup> promotion de l'ECAM Strasbourg-Europe et augmentent l'effectif total du cycle d'ingénieur à 230 étudiants.

La promotion est constituée de 41 étudiants sortant des classes préparatoires associées, de 31 étudiants des classes préparatoires externes et de 10 diplômés DUT et autres filières. Les étudiantes forment 20% de l'effectif (moyenne dans les formations d'ingénieurs en France : 27,2%)\*

L'ECAM Strasbourg Europe porte la devise « Le Cœur, La Raison, L'Avenir » qui résume ses ambitions d'Ecole-Entreprise dont l'enseignement est basé sur l'acquisition du SAVOIR du SAVOIR-FAIRE mais également du SAVOIR-ETRE.

Au programme des premières semaines de la rentrée : Petit déjeuner de bienvenue, lecture de la charte de l'école (document qui explicite les engagements et valeurs portés par l'école), points d'informations, ateliers de cohésion, premiers cours...

L'intégration traditionnelle de cette promotion est assurée par le Bureau des Etudiants qui a préparé quelques événements et de belles surprises !



La promotion 2018 de l'ECAM Strasbourg-Europe